

## SUMMARY

# ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN OBAT-OBATAN PADA APOTIK RUMAH SAKIT PUSAT PENDIDIKAN KESEHATAN KODIKLAT TNI AD

Created by RUTI DARYANTI

**Subject** : ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL ATAS  
PERSEDIAAN OBAT-OBATAN PADA APOTIK RUMAH  
SAKIT PUSAT PENDIDIKAN KESEHATAN KODIKLAT  
TNI AD

**Subject Alt** : ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL ATAS  
PERSEDIAAN OBAT-OBATAN PADA APOTIK RUMAH  
SAKIT PUSAT PENDIDIKAN KESEHATAN KODIKLAT  
TNI AD

**Keyword** : PENGENDALIAN INTERNAL ATAS  
PERSEDIAAN OBAT-OBATAN PADA APOTIK

### **Description :**

Analisis Pengendalian Internal Atas Persediaan Obat-Obatan

Pada Apotik di Rumah Sakit Pusat Pendidikan Kesehatan Kodiklat TNI AD (dibimbing oleh Yanuar Ramadhan).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosedur pengendalian internal atas persediaan obat-obatan pada Apotik di Rumah Sakit Pusat Pendidikan Kesehatan Kodiklat TNI AD. Pengendalian internal persediaan sangat penting peranannya bagi suatu perusahaan, karena apabila terjadi kesalahan dalam prosedur pengendalian internal persediaan barang dalam sebuah lembaga pelayanan kesehatan mengakibatkan terhambatnya proses pembuatan barang dagang yang mengakibatkan terhambatnya perkembangan lembaga. Populasi penelitian ini adalah pengendalian internal dan yang menjadi sampelnya adalah Standar operasional Perusahaan Rumah Sakit Pusat Pendidikan Kesehatan Kodiklat TNI AD.

Metode pengumpulan data menggunakan studi pustaka, penelitian lapangan yang terdiri dari : wawancara dan observasi. Jenis penelitian yang di gunakan bersifat Deskriptif dengan menganalisa proses penerapan pengendalian internal Persediaan pada Apotik di Rumah Sakit Pusat Pendidikan Kesehatan Kodiklat TNI AD yang dibandingkan dengan teori yang terkait.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa standar operasional perusahaan terorganisasi dengan baik, sangat membantu terlaksananya pengendalian internal Persediaan yang baik dan sehat. Untuk mendapatkan pengendalian internal yang baik dan sehat harus memiliki awal dari Standar Operasioanal atas Persediaan yang jelas, Dokumen pendukung yang memadai, Departemen yang terkait dapat menjalankan tugasnya dengan baik, prosedur yang sesuai dengan Standar Operasional Perusahaan Persediaan barang yang teratur, dan Pengendalian Intern yang berjalan baik dan pelaporan yang sesuai dengan PSAK.

**Date Create** : 19/12/2014

**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2007-12-117  
**Collection** : undergraduate\_2007-12-117  
**Source** : Undergraduate these economy of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor